

挨拶をしましょう

先週からクラスのみんながそろって登校するようになって1週間がたちました。新しいクラスにはもう慣れましたか？先週は急に長く学校にいることになったので、疲れている人もいたと思いますが、今週も元気にがんばっていきましょう。

昨日はこんなに遅くなったのですが、ようやく1年生の入学式を行うことができました。2年生から6年生までのお兄さん、お姉さん、学校に長くいる先輩として、いろいろと優しく教えてあげてくださいね。1年生のことをよろしくお願いします。

先生は昨日の話の中で、1年生に三つのお願いをしました。まず一つ目は、元気よく挨拶をすること。二つ目は、人の話は目と耳で聞くこと。耳だけではなく、しっかり顔を向けて、自分の目で相手を見ながら、話を聞くということはとても大切ですので、みなさんもぜひ話をしている人の目をみて話を聞く習慣をつけてください。

三つ目は時間とルールを守ること。学校には、たくさんのかぎりがあります。楽しく過ごすためには、一人ひとりがしっかりと学校での約束を守ることが大切なので、全員が協力してくださいね。

ところで、学校にはたくさん的人が来ます。先日も外からのお客さ

んが来られていたのですが、ろうかですれ違う時に挨拶をする人がいませんでした。気持ちよい挨拶はいろいろな人とつながっていくうえで、とても大切なことです。学校の中だけでなく、いつもみんなのことを見守ってくれている見守り隊の人やみんなの家の近くに住んでいる人など、「あいさつ」を自分からするだけで、「ああ感じの良い子」だなと思われます。恥ずかしがらずに、ぜひ自分から小学生らしく元気に挨拶をする習慣をつけて欲しいと思います。